

72 - 17. 11. 1999.

Auf der Flucht erwischt

Zweifachen Tankstellenräuber kurz vor der A 63 gefasst

wbl. NACKENHEIM - Wenige Minuten nach 21 Uhr am Montag Abend wurde der Pächter der Tankstelle in der Mainzer Straße von einem Mann unter Bedrohung mit einer Schusswaffe überfallen. Der Täter flüchtete zu Fuß.

Es war 21.18 Uhr, als die Meldung zu dem Überfall bei der Polizeiinspektion Oppenheim einging. 2000 Mark an Bargeld habe der Täter erbeutet. Schnell stellte die Polizei einen Zusammenhang her zu einem Überfall, der am Sonntag Abend auf die Tankstelle in der Oppenheimer Straße in Mainz-Laubenheim verübt worden war. Eine Zeugin dieses Überfalls hatte den Beamten mitgeteilt, dass sie am Sonntag Abend ein rotes VW-Polo Coupé mit Erbacher Kennzeichen (Odenwald) in der Nähe der Tankstelle habe stehen sehen. Die Zeugin hatte sich auch das komplette Kennzeichen des Wagens notiert, so dass bereits in den frühen Abendstunden des Montags eine Fahndung nach dem Fahr-

zeug veranlasst worden war. Da außerdem bekannt war, dass der Halter des Fahrzeuges früher im Raum Nierstein wohnte, konzentrierte sich die Fahndung ohnehin schon auf diesen Bereich.

Als dann der Überfall auf die Tankstelle in Nackenheim bekannt wurde, verstärkte die Polizei ihren Fahndungsdruck, und der VW-Polo wurde um 21.33 Uhr durch Beamte der Polizeiwache Wörrstadt auf der B 420 bei Schornsheim entdeckt, verfolgt und um 21.36 Uhr kurz vor der Auffahrt zur A 63 angehalten. Der Tatverdächtige wurde vorläufig festgenommen. Es handelt sich bei dem Mann um einen 20-jährigen aus dem Raum Erbach/Odenwald.

Die 2000 Mark vom Überfall

in Nackenheim und die Schusswaffe, ein Gasrevolver, wurden im Fluchtfahrzeug gefunden und sichergestellt. Bei ersten Anhörungen gab der Mann sowohl die Tat von Laubenheim als auch die von Nackenheim zu. Er zeigte den Beamten auch die Stelle, an der er am Sonntag Abend ein bei seinem Überfall in Laubenheim benutztes Messer weggeworfen hatte. Es wurde in der Rheintalstraße gefunden. Weiterhin gab er den Diebstahl des Fahrrades zu, mit dem er zur Tankstelle in der Oppenheimer Straße gefahren war. Allerdings sei ihm das in Laubenheim erbeutete Geld, über 1000 Mark, in Frankfurt gestohlen worden. Der Mann wurde zunächst ins Polizeigewahrsam eingeliefert.